



Amiruddin Beri Apresiasi SMP 1 Pangkajene Jadi Inspirasi dengan Wisata Taman Sekolah yang Indah

HermanDjide - PANGKEP.IPEMI.OR.ID

Jan 30, 2025 - 16:51



Sekretaris Dinas Pendidikan Pangkep Amiruddin Beri Apresiasi SMP 1 Pangkajene Jadi Inspirasi dengan Wisata Taman Sekolah yang Indah

PANGKEP – SMP 1 Pangkajene Kabupaten Pangkep mendapat apresiasi dari Sekretaris Dinas Pendidikan Kabupaten Pangkep, Amiruddin, atas upayanya dalam menata wisata taman sekolah.

Menurutnya, keberadaan taman yang indah dan asri mampu menciptakan lingkungan belajar yang lebih nyaman bagi siswa dan tenaga pendidik.

Saat ditemui di ruang kerjanya pada Kamis (30/1/2025), Amiruddin menyampaikan bahwa penataan taman sekolah ini bisa menjadi inspirasi bagi sekolah-sekolah lain di Kabupaten Pangkep.

Amiruddin yang pernah mengelilingi 7 Negara untuk melihat langsung pelaksanaan dunia pendidikan di luar Negeri termasuk Cina, Jepang dan Australia mengatakan bahwa Lingkungan yang hijau dan sejuk sangat mendukung proses pembelajaran. Ini adalah contoh nyata bahwa keindahan sekolah juga berpengaruh pada kenyamanan belajar.

Sementara itu, Kepala SMP 1 Pangkajene, Dr. Mansyur, bersama Ketua Dewan Pengurus Daerah (DPD) Jurnalis Nasional Indonesia (JNI) Cabang Kabupaten Pangkep Herman Djide turut mengelilingi area taman sekolah. Mereka merasa bangga dan terinspirasi dengan keindahan taman yang telah ditata sedemikian rupa.

Dr. Mansyur mengungkapkan bahwa konsep wisata taman sekolah ini merupakan bagian dari program sekolah untuk menciptakan suasana belajar yang lebih nyaman dan menyenangkan. "Kami ingin siswa merasa betah berada di sekolah. Lingkungan yang hijau dapat meningkatkan semangat belajar mereka," katanya.

Tak hanya sebagai elemen estetika, taman sekolah ini juga memiliki manfaat ekologis. Berbagai tanaman hias, pepohonan menghijau, serta jalur pejalan kaki yang tertata rapi membuat lingkungan lebih sehat dan mengurangi polusi udara di sekitar sekolah. Selain itu, taman ini juga menjadi sarana edukasi bagi siswa untuk belajar tentang keanekaragaman hayati dan pentingnya menjaga lingkungan.

Herman Djide menambahkan bahwa inisiatif seperti ini patut diapresiasi dan didukung oleh semua pihak. "Taman sekolah ini bukan hanya sekadar hiasan, tetapi juga mencerminkan kepedulian sekolah terhadap kenyamanan dan kualitas pendidikan," ujarnya.

SMP 1 Pangkajene yang pernah meraih penghargaan Sekolah Siaga Kependudukan Paripurna Tingkat Provinsi Sulawesi Selatan tahun 2024 tingkat SMP sederajat kini terus berbenah diri, ke depan, berencana untuk terus mengembangkan konsep taman sekolah dengan menambahkan lebih banyak elemen edukatif, seperti papan informasi tanaman, area baca terbuka, serta sudut refleksi bagi siswa yang ingin belajar atau sekadar menikmati suasana alam.

Diharapkan, upaya ini dapat menjadi inspirasi bagi sekolah-sekolah lain di Kabupaten Pangkep dan sekitarnya untuk ikut serta dalam menciptakan lingkungan belajar yang hijau, asri, dan nyaman demi mendukung pendidikan

yang lebih berkualitas.(Hikmah)